

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

MITZIC : LE FESTIVAL DE L'OKANO PREND FIN PAR UN MARATHON



Photo: Alexis Ndong Sima

LES rideaux du festival de l'Okano édition 2022 sont tombés dernièrement à Mitzic, chef-lieu du département de l'Okano (province du Woleu-Ntem). L'événement culturel, qui était à sa 2e édition, s'est achevé dans l'apothéose avec l'organisation d'un marathon en partenariat avec la mairie de Mitzic et le Conseil départemental de l'Okano, et sous l'impulsion de la députée du 3e siège de l'Okano, par ailleurs ancienne ministre, Françoise Assengone Obame. Des athlètes sont venus des trois cantons de l'Okano. Soit une centaine répartie en trois catégories : jeunes, femmes et hommes qui étaient sur la ligne de départ pour défier les 3 km de course prévus. Le long du parcours, le public applaudissait pour encourager jusqu'à leur arrivée à la tribune officielle les meilleurs coureurs de toutes les catégories. Lesquels ont reçu des prix et bien d'autres récompenses. Satisfaite, la marraine Assengone Obame s'est réjouie de l'engouement suscité par cet événement culturel et sportif qui s'est déroulé sans incident. Elle inscrit cette initiative dans l'invite du chef de l'État à l'unité et la cohésion...

## AKANDA : MICHAËL MOAPA EN APPUI À L'ÉCOLE DE MALIBÉ 1



Photo: H.N.M./L'Union

VENANT en appui à la politique de solidarité prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le secrétaire général adjoint 1 du Rassemblement pour la démocratie et le progrès (RDP), Michaël Moapa, a fait don, le week-end écoulé, de kits scolaires aux apprenants de l'école publique de Malibé 1 et du matériel audit établissement situé dans le 1er arrondissement de la commune d'Akanda. Réagissant aux besoins exprimés par les parents et le responsable de cette école, ce dernier a décidé de poser ce geste salubre à bien des égards en cette période de rentrée scolaire. "En accord avec les parents d'élèves, nous avons décidé de mener une action sociale. De ce fait, nous avons accompagné l'établissement avec du matériel didactique et nos enfants à travers des fournitures scolaires. Pour soulager les parents d'élèves, nous avons participé à notre niveau au paiement des frais de scolarité", a confié le bienfaiteur qui, à travers ce geste, confirme le retour sur le terrain de sa formation politique membre de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE).

Alexis NDONG & H.N.M

## Tchibanga : Marie-Stéphanie Mouity se lance en indépendante à la législative partielle

Lung MOUSSAVOU  
Tchibanga/Gabon

ON savait Marie-Stéphanie Mouity partante pour les législatives partielles en vue de l'élection du député du 1er arrondissement de Tchibanga, elle attendait la date officielle dudit scrutin fixée au 29 octobre 2022, pour annoncer sa candidature en tant qu'indépendante. Chose faite le week-end dernier lors d'un grand rassemblement au quartier Bibora. "Mes chers parents, depuis quelque temps vous, m'avez demandé de prendre mes responsabilités afin de défendre un projet qui vous tient à cœur, celui de défendre à l'Assemblée nationale les intérêts des populations du 1er arrondissement de Tchibanga qui se disent déçues, trahies et abandonnées par certains de vos enfants à qui vous avez accordé votre confiance aux Législatives de 2018 (...) Je viens vous dire que j'ai entendu et accepté votre appel. C'est pourquoi je vous annonce que



Photo: M. LUNGIM

Marie Stéphanie Mouity, lors de sa déclaration de candidature à Tchibanga.

je suis candidate indépendante à cette élection partielle que je compte gagner avec votre bénédiction", a déclaré celle qu'on appelle affectueusement à Tchibanga "Madame la ministre".

Au nom des populations, Ambroise Boutamba a dit ceci : "Merci Stéphanie, car tu as répondu favorablement à notre appel. Nous allons te soutenir jusqu'au bout lors de cette élection partielle. Tu dois gagner, car tu es digne d'être notre repré-

sentante à l'Assemblée nationale. Nous te remercions pour les actes multiformes que tu poses en faveur des populations du 1er arrondissement. Tu es intègre et digne de confiance".

Rappelons que le siège en compétition est devenu vacant après la démission du député sortant du parti d'opposition "Les Démocrates", Jean-Pierre Doukaga Kassa, qui a rejoint les rangs du PDG après sa nomination au gouvernement.

## Port-Gentil : le PDS renforce ses structures de base



Phase d'installation des cellules du PDS au 4e arrondissement.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

QUI veut voyager loin ménage sa monture. Le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) faisant sienne cette maxime, poursuit l'installation de ses cellules dans la commune de Port-Gen-

til. Son coordonnateur général, Landry Moussambi a officialisé dernièrement l'implantation de 17 nouvelles cellules dans le 4e arrondissement de la capitale économique.

Une cérémonie rehaussée par la présence du vice-président du PDS, Jean-Blaise Nguimbi, qui a fait montre de pédagogie en entretenant les militants

sur l'histoire du PDS et son idéologie. Mais comment devient-on un acteur politique et pourquoi faire la politique ? À ces questionnements, le vice-président a recommandé aux nouveaux militants de leur parti de s'imprégner de ses statuts et règlement intérieur. Mieux, de descendre sur le terrain pour ratisser large.

En sa qualité de secrétaire générale adjointe du PDS, Monique Gisèle Roquita a invité les femmes du 4e arrondissement de Port-Gentil à prendre leur destin en main. Sur ce, elle a exhorté les unes et les autres à s'inscrire sur les listes électorales afin de voter pour le parti de Me Ndaot Rembogo, le moment venu.

"On ne peut pas faire de la politique sans aller aux urnes. Donc vous devez vous rassurer que vos noms figurent sur les listes électorales. C'est le gage que le jour du scrutin vous pourriez prendre part au vote. C'est une simple formalité en allant s'inscrire, ensuite vérifier que votre nom y figure et attendre le jour du vote", a-t-elle lancé.

Photo: Koumous